# Imponentes contornos adquirió el Congreso de las Jóvenes Católicas

## COMENTARIOS

"Decía Pasteur" que cuando uno llega al final de la obra es necesario la satisfacción no de manifestar he hecho tanto o he hecho de tal modo, sino de poder decir: he hecho lo que he podido". Editorial, pág. 2.

"Ibamos a conocernos a nosotras mismas en cuerpo y en alma, a medirnos en número y en ideal; en amor y en presencia". Ver pág. 16.

### CONFERENCIAS

"Serás lo que amas..." Sólo en Dios y por amor alcanzaremos la realización plena, porque nuestro ser íntimo parece estar polarizado en el amor... "dijo la Srta. Sofía Sierra Victorica a las Universidades en el acto inaugural del Congreso. Pág. 4.

"Infinitamente más que el hombre es la mujer —por naturaleza— la criatura del dar" fueron las palabras de Monseñor Canovai en su conferencia. Ver pág. 6.

"Así como el objeto único del amor es la unión, el objeto único de la unión es la fecundidad". Ver pág. 8.

"Escoged aquel camino que esté más en relación con vuestra conformación espiritual, pero cualquiera de ellos, recorredlo plena totalmente" expresó Monseñor Franceschi. Leer pág. 10.

"Como Universitarias cristianas debemos anhelar todo el bien posible para la clase más necesitada que es y será el pilón de la organización social". Pág. 12.

"Vosotras universitarias tenéis una misión especial, y es la de llevar la vida a las Universidades argentinas" palabras de la conferencia pronunciada por el Rvdo. Padre Juan Berro García. Véase pág. 15.

### SUMARIO

CONGRESO DE LA JOVEN — Comentatarios y Conferencias.

Primeros Pinitos — A las alumnas de Introducción a Historia.

Filosofía — El progreso en la Filosofía.

Historia — Artigas a través de la historiografía argentina.

Letras — François de Curel.

Ya empezó a forjarse en estos días el mundo nuevo. Sí, ya empezó a forjarse. Sois todas una sola cosa, una sola fuerza, una tormenta, indestructible, poderosa, unidad de fuerza católica, poderosa, ecumémica, universal.

El mundo nuevo ya comenzó. Está en nosotros, lo llevamos en nuestras manos, en nuestras mentes, en nuestro corazón, en nuestras frentes, por eso jóvenes católicas se os sentía venir como se siente llegar la primavera.

## Palabras del Emo. Sr. Cardenal en el acto de la clausura del Primer Congreso de las Jóvenes Católicas

Jóvenes católicas: Recojo estos aplausos, no para mí: los recojo para esta bandera azul celeste, símbolo de nuestra patria terrenal y para esta bandera blanca y oro, símbolo de nuestra patria espiritual, la Iglesia Católica.

Recojo agradecido estos aplausos para vos, Excmo. Señor Presidente de la Nación. No hace mucho, llamásteis a la juventud de nuestra patria, y aquí está. Excmo. Sr. Presidente, la Juventud femenina de Buenos Aires que ha venido a decir: sólo en Cristo hay salvación.

Recojo agradecido estos aplausos también para vosotras mismas, queridas jóvenes de la junta arquidiocesana de la A. C. y para la comisión organizadora, las queridas jóvenes de todas las instituciones femeninas de Buenos Aires, que habéis querido este Congreso, realmente estupendo, realmente maravilloso.

Jóvenes católicas: en estos días, el escuchar el Evangelio y las enseñanzas de la Iglesia, ha reanimado en vuestro corazón el fuego misterioso que vino Cristo a traer a la tierra: el fuego de su amor.

Y bien: en esta mañana memorable, tomad, jóvenes católicas, una antorcha; acercadla a vuestro corazón y luego, con esa antorcha, diseminaos por todos los ámbitos de la arquidiócesis de Buenos Aires. Llevad esa antorcha prendida en amor de Jesucristo, a las fábricas y a la oficina donde trabajáis y decidle a vuestras compañeras que Cristo es el único camino. Llevad esa antorcha a los colegios y a las universidades y decidles a vuestras compañeras que Cristo es la única verdad. Llevad esa antorcha, iluminada en amor de Cristo a vuestros hogares y a todo Buenos Aires y decidles a todos que Cristo es la vida.

Y ahora, jóvenes católicas, la bendición de vuestro Cardenal Arzobispo emocionado, y la bendición para el Consejo Arquidiocesano de la A. C., la comisión organizadora del congreso y a todas las jóvenes que le han prestado su apoyo y la bendición para las 150 mil jóvenes católicas representadas por vosotras; la bendición para todas las jóvenes de Buenos Aires, para que alaben la grandeza de la Iglesia y de la Patria.

AMICITIA, quiere con este número extraordinario, contribuir a conservar en las jóvenes congresistas universitarias, los ideales sugeridos por cada conferencia, brindando las anotaciones que debemos a la tarea de nuestras compañeras Delia Piot y María Edelmira Arenillas; e invita especialmente a las estudiantes de Filosofía y Letras — fiel a su lema: MANIBUS IUNCTIS—, a perseverar, después del Congreso, en la unión de inteligencia y voluntades para el triunfo de la Verdad y el Bien. inscribiéndose como AMIGAS DEL CIRCULO SANTA TERESA DE JESUS.